

Permanecerá en Londres el Gabinete

CHURCHILL Y SUS MINISTROS PERMANECERAN EN LONDRES DURANTE LOS DIAS DE SEMANA SANTA, SEGUN SE INDICA, EN ESPERA DE LA CAIDA DE ALEMANIA. CIRCULOS BIEN INFORMADOS EN LONDRES CREEN QUE EL FIN DE LA GUERRA EN ALEMANIA SE TRADUCIRA EN UN CAOS COMPLETO ENTRE LAS TROPAS Y CIVILES EN LAS GRANDES CIUDADES DEL REICH.— EN CONSECUENCIA, LAS FUERZAS ALIADAS DEL ESTE DEL RHIN AVANZAN A TODA VELOCIDAD A FIN DE IMPEDIR EL ESTALLIDO DE LA ANARQUIA

LAS NOTICIAS DE LOS NUEVOS AVANCES ALIADOS HAN PRODUCIDO GRAN EXITACION EN WHITEHALL Y EN TODOS LOS DEPARTAMENTOS DEL GOBIERNO INGLÉS. — SE EXPRESA LA OPINION DE QUE LA CENSURA QUE ENVUELVE LOS MOVIMIENTOS DE LAS UNIDADES ALIADAS MAS AVANZADAS ES EL HECHO MAS SIGNIFICATIVO DEL DESASTRE QUE CAE SOBRE EL EJERCITO ALEMÁN. NO HAY EN ALEMANIA UNA SOLA AUTORIDAD MILITAR CON QUIEN TRATAR LA RENDICION INCONDICIONAL POR LO QUE ES POSIBLE QUE SE LE DECLARE PAIS OCUPADO. — LA QUINTA DIVISION DE INFANTERIA DEL TERCER EJERCITO DE PATTON COMBATE DENTRO DE LAS CALLES DE FRANKFURT, DONDE ESTABA LA ANARQUIA, AL SUSCITARSE DESORDENES ENTRE LOS CIVILES QUE PIDEN LA RENDICION DE LA CIUDAD Y LA GUARNICION NAZI

SIMBOLO DE PAZ



Más que nunca, La Semana Santa de este año tiene especial significado. Envuelto el mundo como en algo peor que una espantosa pesadilla, masacrado y denigrado el espíritu humano en todas sus grandes y pequeñas manifestaciones: las altas del pensamiento y los pequeños y puros, quehaceres de la vida diaria vuelven a la memoria las palabras bíblicas del Apocalipsis, la visión surrealista de Juan entre cuyos versículos resuena el eco del fragor de los cañones y las bombas del siglo veinte y el terrible clamor de los pueblos destrozados y deshechos en la ruta violenta del Anti-Cristo. Vuelve a la memoria, con especial recogimiento, la vida y

pasión de Jesús y su doctrina de amor y de paz, siempre tan nueva entre los hombres, siempre tan necesaria para vivir en armonía y fraternidad. Puede que, en el transcurso de esta Semana Santa, coincida la destrucción de las fuerzas satánicas que pretendieron hacer presa de todo el Orbe con la fecha del Divino Sacrificio. Rumores de paz comienzan a traer esperanza al corazón humano y este rumor llega al iniciarse el Via Crucis de la más grande figura de la Humanidad. Jesús es hoy, más que en ninguna otra época, símbolo de Paz.

CONSIDERABLE REBAJA DE TARIFAS ACORDO LA "TACA"

Entra en vigencia el 1º de Abril y establece deducciones hasta del 30 por ciento sobre las actuales tarifas

Se rebajarán los pasajes y el precio para el transporte de la carga, con gran provecho para las actividades agrícolas, y comerciales

A partir del domingo 1º de abril entran a regir las nuevas tarifas de la Compañía Taca de Costa Rica, que ha acordado importantes rebajas en beneficio del público que hace uso de sus servicios en las rutas locales de nuestro país.

Las rebajas oscilan entre el 10 y el 30 por ciento en relación con las actuales tarifas y se aplican tanto para los pasajes como

para la carga, expresa o diferida. La Taca ha tenido que hacer un reajuste muy científico para poder hacer estas rebajas en una época en que el costo de operación de la aviación se ha elevado tanto.

Pero así, está demostrando su sincero deseo de cooperar con el pueblo costarricense a incrementar sus actividades industriales.

Pasa a la pág. OCHO.

PLAN PARA SOLUCIONAR LA SITUACION ECONOMICA DEL GOBIERNO

Este proyecto fué llevado a conocimiento de Señor Presidente de la República por una comisión de diputados y secretarios de estado. En él se especifican algunos medios de que podría echar mano el Poder Ejecutivo para solucionar perentoriamente la aguda situación económica del Erario Público

Una comisión integrada por representantes de la Cámara de Diputados y ministros, se entrevistó con el señor Presidente de la República para ponerle en su conocimiento un plan que podría ser aplicado para darle pronta solución a la aguda crisis económica

que está atravesando el erario público.

Se informa que el Lic. Picado ofreció estudiar los medios que en ese proyecto se especifican y adoptar las medidas más oportunas para solucionar esta crítica situación económica

INFORME SOBRE EL COSTO DE LA VIDA RENDIRA EL GERENTE DEL BANCO NACIONAL

Este informe que le fué solicitado por las comisiones mixtas de salarios de San José, abarca también las fluctuaciones del costo de vida desde el año de 1936 a hoy

Las comisiones mixtas de salarios de San José, se han dirigido al gerente del Banco Nacional de Costa Rica solicitándole informes sobre el costo de las subsistencias en este momento y las fluctuaciones que ha sufrido desde

el año 1936.

También le fueron solicitados informes sobre la condición social de las personas que se tomaron en cuenta en aquel año para hacer los cálculos sobre el costo de la vida.

ULTIMA HORA

Se Resolvió el 26 de febrero de 1936

INICIAN LABORES LAS COMISIONES MIXTAS DE SALARIOS

El miércoles próximo 4 de Abril, sesionará la Comisión de Salarios de Agricultura y Ganadería; el viernes de la misma semana la Comisión de Comercio y el lunes siguiente la de Industrias

Las comisiones mixtas de salarios de esta capital, iniciarán sus labores ordinarias en la primera semana de abril próximo, reuniéndose la comisión de Agricultura y Ganadería el miércoles 4, la de Comercio el viernes 6 y la

de Industrias el lunes 9 de abril. En este mismo orden, continuarán sesionando estos organismos creados para fijar los salarios de los obreros y trabajadores de cada una de las actividades señaladas.

CON LOS GUARDAS FISCALES se hizo un sensacional decomiso DE ALIMENTOS

Un pulpero de Escazú se opuso terminantemente a entregar la...

...ría en mal estado que le fué descubierta por un inspector

de Alimentos

Un pulpero de Escazú, cuyo establecimiento comercial fué visitado por un inspector de...

mentos, se negó a permitir que este funcionario de Salubridad decomisara la latría en mal es...

tado que encontró en los estantes de esa pulpería. El inspector buscó entonces el...

téfono más cercano para informar a su jefe inmediato de lo ocurrido con dicho pulpero y al re...

estar nuevamente a la misma pulpería, encontró que las latas habían desaparecido. Diez minutos más tarde, cuando seccion las camisas Kelly de los guardas fiscales quienes ni heridos ni perzozos, se dieron a la búsqueda de la latría, encontrándola escondida en un corredor, de donde fué extraída y decomisada inmediatamente.

PERMANECERA EN LONDRES EL GABINETE

LONDRES, 28. UP. — Circulan bien informados de Londres creen que el fin de la guerra en Alemania se traducirá en un caos completo entre las tropas y civiles en las grandes ciudades del Reich. Se cree en consecuencia que las fuerzas aliadas al este del Rin avanzan a toda velocidad que les es posible a fin de impedir el estallido de la anarquía. Churchill le declaró al gabinete de guerra británico que el fin de la guerra está a la vista. De ahora en adelante los miembros del gabinete de guerra permanecerán al alcance de las oficinas del gobierno a fin de poder congregarse en momento en que se produzca la caída de Alemania. La mayoría de los ministros permanecen en Londres durante los días de Pascua. Las noticias de nuevos avances aliados al este del Rin han producido gran excitación en Whitehall y en todos los departamentos del gobierno. En Londres se expresa la opinión de que la censura que esconde los movimientos de las unidades aliadas más avanzadas es el hecho más significativo del desastre que cae sobre el ejército alemán. Se cree que cuando se levante esa censura se verá que en algunos sectores se han registrado los avances más sensacionales de la guerra. La principal interrogante del momento es si la guerra está en realidad a punto de terminar en Europa. Es evidente que no hay en Alemania una sola autoridad militar de cuyas manos los aliados podrían aceptar la rendición incondicional ya que el ejército alemán quedó roto en una serie de unidades separadas. Es probable en consecuencia que contemplen los tres grandes declarando a Alemania un país ocupado mientras aún continúan las operaciones contra pequeños pozos de resistencia.

CUMPLEAÑOS

Hoy celebra el aniversario de su natalicio el amigo y compañero Urbano ULTIMA HORA en vís sus cordales felicitaciones.

MIGUEL GOMEZ RETA A VICTOR MANUEL RUEDA

El reto es a un combate de ocho rounds que puede efectuarse en el próximo programa de boxeo.

Recibimos hoy la siguiente carta:

San José, marzo 28 de 1945.
Señor don Miguel Sánchez

Muy estimado amigo:

Me complace en dirigirme a usted como cronista deportivo de ULTIMA HORA para pedirle se sirva por medio de su periódico, retar formalmente a Victor Manuel Rueda a una pelea a ocho rounds, que puede efectuarse en el próximo programa que se da para eventos de box.

Su atento servidor,

Miguel GOMEZ

REBAJA de TARIFAS NUEVOS ITINERARIOS



1º de ABRIL 1945

La «COMPANIA TACA DE COSTA RICA» se complace en anunciar que a partir del

1º DE ABRIL DE 1945

Entrarán en vigor una rebaja de tarifas en los precios de pasajes y transporte de carga, además un nuevo itinerario que permitirá la intensificación de servicios en algunas de las rutas locales.

Este nuevo esfuerzo se hace como demostración del sincero empeño de la «COMPANIA TACA DE COSTA RICA» por servir eficiente y económicamente a todo el público y muy en especial a los vecinos de aquellos lugares que, disfrutan de la vía aérea como único medio de comunicación rápida.

LUGARES	DIAS DE SERVICIO	PRECIOS PASAJES	PRECIO LIBRA DE EXPRESO	PRECIO LIBRA DIFERIDA
Altamira	Martes-Viernes	C 17.00	C 0.12	C 0.10
Buenos Aires	Mierc.-Juev.-Vier.	38.00	0.27	0.20
Boca Naranja	Martes-Sábado	26.00	0.18	0.14
Cañas	Mierc.-Vier.-Lunes	38.00	0.26	0.19
Filadelfia	Jueves	53.00	0.34	0.25
Golfito	Diario-excep. Domin.	54.00	0.39	0.28
Las Juntas	Lunes-Mierc.-Vier.	33.00	0.26	0.19
La Virgen	Lunes-Jueves	17.00	0.12	0.10
Pto. Limón	Mierc.-Sábado	35.00	0.27	0.20
Liberia	Diario excep. Dom.	53.00	0.34	0.25
La Cuesta	Miércoles	68.00	0.48	0.36
Los Chiles	Martes Jueves	45.00	0.32	0.24
La Josefina	Martes-Viernes	17.00	0.12	0.10
Nicoya	Mart. Juev.-Sábado	44.00	0.29	0.22
Palmar	Diario excep. dom.	40.00	0.29	0.22
Parrita	Diario excep. dom.	17.50	0.12	0.09
Puntarenas	Diario excep. dom.	23.00	0.17	0.12
Pital	Lunes-Jueves	17.00	0.12	0.10
Potrero Grande	Miércoles	45.00	0.33	0.24
Río Cuarto	Lunes-Juev.-Viern.	17.00	0.12	0.10
San Isidro Gral.	Diario excep. dom.	22.50	0.16	0.12
Sixola	Mierc.-Sábado	50.00	0.34	0.26
Santa Cruz	Mart.-Juev.-Sábado	51.00	0.33	0.25
Tempate	Martes	53.00	0.34	0.25
Tempisque	Sábado	53.00	0.34	0.25
Volcán	Mierc.-Viernes	34.50	0.24	0.18
27 de Abril	Martes	53.00	0.34	0.25

La tarifa diferida se concede únicamente para transportar maíz, arroz., café, frijoles, maderas, tabaco en rama, envases vacíos que hayan sido transportados con su contenido por vía «TACA».

La rebaja de tarifas en pasajes y carga representa aproximadamente entre el 10% y el 30% de los precios anteriores

PIDA DETALLES EN:

Oficinas «COMPANIA TACA DE COSTA RICA» y AGENCIAS TACA.

Herido de un balazo Rodrigo Carmona

CARMONA, A SU VEZ, MACHETE A SU HERIDOR, HASTA QUE INTERVINIERON LAS AUTORIDADES EN LA REVERTA
El disparo duelo de ambos se suscitó por el amor de una bellísima moñeca, hasta que los celos de ambos estallaron en esa forma violenta, quedando más gravemente herido Carmona.

Informes que ayer recibimos, dan cuenta de un nuevo hecho de sangre, inspirado esta vez por el amor de una bellísima moñeca, que no supo decidirse a tiempo para evitar que dos hombres se mataran, o por lo menos intentaran matarse.
El caso es que en Nicoya, R. P., ello Carmona y Agustín Pasajona, elementos muy conocidos del lugar, decidieron jugar el corazón de la esquiiva, uno con un revólver y el otro con un machete. Por cierto que quien ataca

co de Domingo, a la luz de la luna, lo fue Carmona, propinando varias heridas a su contendiente, que, en vista de aquella agresión, hubo de sacar su revólver y hacer uso de él, haciendo varios disparos, uno de los cuales hirió a Carmona en el abdomen. La herida es de suma gravedad y posiblemente sea Carmona traído a esta capital para ser atendido con todos los recursos de la ciencia. Hacemos votos por el pronto restablecimiento de ambos.

Cuantioso Robo De Ropa

FUE COMETIDO EN ESTA CIUDAD, ANTIER, UN CUANTIOSO ROBO DE ROPAS, DESDE TRAJES DE NIÑO, MUJER, HASTA TRAJES DE HOMBRE, EN UNA RESIDENCIA DE LAS AFUERAS. —LO ROBADO PUEDE CALCULARSE EN LA SUMA DE MIL QUINIENTOS COLONES

Información que ayer obtuvimos nos permite poner en conocimiento de nuestros lectores el hecho de que hace dos días los chicos realizaron una verdadera limpieza en esta capital, alzóndose con más de 1.500 colones en ropa, que abarca desde trajes de niños, ropas de mujer, hasta trajes de hombre.
Hasta el momento no se ha sabido quiénes son los autores, pero parece que las autoridades están sobre una pista que no tardará en dar sus frutos.

Baile del Sindicato de empleados de comercio

Mucho agradecemos la invitación que se nos pasó y con gusto reproducimos:
Señor Director de ULTIMA HORA El Sindicato de Empleados de Comercio y Anexos de la CTCR tiene el gusto de invitar a usted y a su estimable familia al Gran Baile que celebrará en el salón del Centro Cultural Social, el día de mañana, Domingo 19 de Abril, a las 8 p. m.

Cuota para caballeros: \$3.00 Orquesta Solís
Para El Salvador
Mañana por la vía aérea sale para la hermana república de El Salvador el amigo don Agustín Fallas quien seguirá sus estudios de medicina en aquel país ULTIMA HORA le desea un feliz viaje y muchos éxitos.

MAS LIVIANA, RINDE MAS
SUELA SIN HUMEDAD EN LA ZAPATERIA DEL NIÑO, 175 VARAS AL NORTE DEL MERCADO CENTRAL

EL 75 POR CIENTO DE LA POBLACION DE SAN JOSE EN PUNTARENAS

En la mañana de hoy salieron tres trenes para el puerto y en la tarde saldrán otros tres. Hoy en la mañana, la estación del ferrocarril parecía una entrada al infierno, tal la falta de gentes que aguardaban allí para comprar sus billetes.
Esta mañana, la estación del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico parecía una entrada al infierno, tal la falta de gentes que aguardaban allí para comprar sus billetes.

En la mañana de hoy corrieron tres trenes y en la tarde se correrán otros tres, anticipándose que mañana, asimismo, se correrá seis trenes más.
Como decimos, por la afluencia de pescentes a Puntarenas, ha sido que las grandes, en la historia de aquel puerto, y que allí se encuentran, por lo menos, el 75 por ciento de la población de San José.

SECRETARIA DE SALUBRIDAD PUBLICA

Campana contra la— ADULTERACION DE ALIMENTOS

SE PREVIENE AL PUBLICO QUE AL COMPRAR ALIMENTOS ENLATADOS

Observe:

- 1º-SI POR LAS JUNTURAS O SOLDADURAS HA SALIDO LIQUIDO.
- 2º-SI ESTAN OXIDADAS O ABOLLADAS.
- 3º-LOS LADOS DE LA LATA DEBEN ESTAR PLANOS, NO ABOMBADOS,
- 4º-AL ABRIR LA LATA OBSERVE SI HAY GAS Y SI HUELE MAL.
- 5º-FIJESE MUY BIEN UNA VEZ ABIERTA LA LATA SI LA SUPERFICIE INTERIOR ESTA MANCHADA.

EN ESTOS CASOS LO INDICADO ES NO ADQUIRIR NI INGERIR SU CONTENIDO

SECCION DE CONTROL DE ALIMENTOS Y BEBIDAS

La música de Rafael Chaves Torres y de Carlos María Gutiérrez será emitida por varias estaciones locales durante los días santos

El Departamento de Prensa de la Legación Británica ha puesto a disposición de las estaciones locales Voz de la Victoria, Radio Para Ti, Radio Ahumada, Radio Titania y Radio City, las grabaciones eléctricas del Duelo de la Patria y del Himno del Gólgota de los autores, los señores Rafael Chaves Torres y Carlos María Gutiérrez para que sean usadas en las emisiones especiales de los días santos.
Dicha música fue remitida a Londres para que fuera registrada por el departamento de transmisiones eléctricas de la BBC y se logró que fueran interpretadas por la banda de guardias de su majestad británica.

El público oyente de las estaciones mencionadas sabe pues, que en cualquiera de ellas podrá escuchar las geniales composiciones de esos dos grandes costarricenses con todo el valor artístico que les dio su inspiración.

LA ESCASEZ DE SING OBLIGA EL CIERRE DE ALGUNAS FABRICAS

La Inspección General de Trabajo ha sido informada de las su pensiones ed trabajadores en talleres ed hojalatería y fábrica de baldes por falta de material. La escasez de esta materia prima alcanza también a sus derivados, de inmediata aplicación en varias industrias nacionales.

La Inspección general de trabajo ha sido informada del cierre de algunos talleres de hojalatería y fábricas de baldes, motivados por la creciente escasez de zinc, hierro para techo y otros materiales importados. La escasez de esta materia prima alcanza también a sus derivados, los cuales tienen aplicación en varias industrias nacionales.

Decomiso de carne sin boletos

En un raid de los guardas efectuado en Atenas, se decomisó en varios establecimientos, mucha cantidad de carne de cerdo destazada de contrabando.—La carne fué decomisada y los que la vendían puestos a la orden de las respectivas autoridades para su juzgamiento

Informes suministrados por las autoridades nos permiten poner en conocimiento de nuestros lectores el hecho de que los guardas fiscales, conscientes de su deber, efectuaron recientemente un raid por Atenas, decomisando gran cantidad de carne de res que había sido destazada sin el respectivo boleto.

Toda esta carne, por el peligro que representa para la comunidad, fué de inmediato decomisada, así como los que las expendían puestos a la orden de las autoridades judiciales a quienes compete el asunto, para su debido juzgamiento.

HIGIENIZACION DE LA CIUDAD CAPITAL

El Sub-Jefe de la Sanidad, coronel don Marcial Chaves, está realizando una limpieza general de toda la ciudad. De los tragantes de las alcantarillas josefinas han sido extraídos cuantos animales domésticos han muerto víctimas de los productos enlatados

Con una actividad y celo que merece nuestra felicitación, el sub-jefe de la sanidad, coronel don Marcial Chaves, se ha empeñado en higienizar la ciudad capital, haciendo uso de varias cuadrillas que trabajan de seis a seis, en esta labor.

De los tragantes de las alcantarillas, nos refería ayer el señor

Chaves, han sido extraídos enorme cantidad de animales domésticos en estado de putrefacción.

Esto animales, según nos han informado, han servido como conejillos de Indias, a los vecinos de esta ciudad para probar el estado de las latas que han comprado para los Días Santos.

VISITARA NUESTRO PAIS



Ha sido anunciada la próxima visita a nuestro país del Vice Presidente de la UNRRA, señor don Ricardo J. Alfaro, ex-Presidente de la República de Panamá. Esta gráfica nos presenta al señor Alfaro en una reunión de delegados de los países latinoamericanos celebrada recientemente en Washington.

REPRESENTANTE ANTE EL CONSEJO UNIVERSITARIO POR LA FACULTAD DE BELLAS ARTES LA SEÑORITA MELANIA PINTO

POR UNA ABRUMADORA MAYORIA FUE NOMBRADA EST ADISTINGUIDA SEÑORITA Y MAGNIFICA PINTORA COMO REPRESENTANTE DE LOS ESTUDIANTES DE BELLAS ARTES ANTE EL CONSEJO UNIVERSITARIO

Fuimos informados de que los alumnos de la Escuela de Bellas Artes nombraron como su representante ante el Consejo Universitario a la señorita Melania Pinto.

Una magnífica estudiante y aventajada pintora, quien ya se ha conquistado un sitio de honor entre nuestros jóvenes cultores de la cultura superior.

La elección fué casi unánime, por lo que nosotros rendimos nuestro más efusivo tributo a la bella y distinguida representante.

JUNTA DE DEFENSA ECONOMICA TELAS

La Junta de Defensa Económica avisa al Comercio en general y especialmente a los importadores mayoristas y detallistas de TELAS, que habiendo revisado los porcentajes de ganancia de estos artículos, ha acordado las siguientes modificaciones a la clasificación publicada y en vigencia desde el 30 de Octubre de 1944:

- 1ª.—Se aplicará el 20% a las telas cuyo costo neto en el país sea hasta de ₡ 1.50 la yarda.
- 2ª.—Se aplicará el 25% a las telas cuyo costo neto en el país sea desde ₡ 1.51 hasta ₡ 2.50 la yarda.
- 3ª.—Se aplicará el 30% a las telas cuyo costo neto en el país sea desde ₡ 2.51 hasta ₡ 4.00 la yarda.
- 4ª.—Se aplicará el 35% a las telas cuyo costo neto en el país sea desde 4.01 en adelante.

- Los detallistas aplicarán esos porcentajes en la siguiente forma:
- 20% sobre las telas que le cuesten según factura del mayorista hasta ₡ 1.80 la yarda.
- 25% sobre las telas que le cuesten según factura del mayorista desde ₡ 1.81 hasta ₡ 3.12 1/2 yarda.
- 30% sobre las telas que le cuesten según factura del mayorista desde ₡ 3.13 hasta ₡ 5.20 la yarda.
- 35% sobre las telas que le cuesten según factura del mayorista desde ₡ 5.21 en adelante.

Es entendido que estos porcentajes incluyen el 15% autorizado para gastos de administración. Estos porcentajes son obligatorios tanto para mayoristas como para detallistas y queda el Comercio en la obligación de acatarlos, ya sea que nuestro Departamento de Precios haya pedido o no la documentación respectiva para la revisión de costos.

FINANCIADO EL PAGO DE SUELDOS A LOS EMPLEADOS PUBLICOS

ESTA FINANCIACION COMPRENDE TAMBIEN EL PAGO DE LAS PLANILLAS ATRASADAS QUE SE ADEUDAN A OBRAS PUBLICAS Y A FOMENTO

El señor Secretario de Hacienda Lic. don Alvaro Bonilla Lora, ha logrado financiar el pago de los sueldos y giros de los empleados públicos del presente mes, mediante arreglos concertados con algunas instituciones bancarias.

En esta financiación han quedado comprendidas las planillas atrasadas que se adeudan a Obras Públicas, y a Fomento. Podemos indicar que el pago de los sueldos se iniciará el lunes próximo conforme a las normas ya conocidas.

CLUB SPORT GUADALUPE - PROXIMO DOMINGO 1.º DE ABRIL

GRAN BAILE SOCIAL de las 2 1/2 a las 6 1/2 de la tarde en celebración de la Pascua de Resurrección.

Gran Orquesta SOLIS. - Cuota ₡ 3.00 - Cantina precios populares

PROGRAMA DE LA SEMANA SANTA EN SANTA TERESITA

Ofrecemos el programa de la celebración de la Semana Santa en la Parroquia de Santa Teresita del Niño Jesús

Marzo 25 — Domingo de Ramos
6:30 a. m. 1.ª Misa de Comunión.
8. a. m. Bendición de las Palmas, Procesión y Misa Cantada.
3 p. m. Rosario y bendición.

2 p. m. Imponente Procesión de la Venerada Imagen de Jesús Nazareno, Ejercicio del Santo Viacrucis Público.
Veneración del Santo Cristo de la Misericordia en la Capilla del Calvario hasta las 6 p. m.

Marzo 28 — Miércoles Santo
Confesiones desde las 3 p. m.

Marzo 31 — Sábado Santo
7 a. m. Sagrados Oficios, Bendición de la Fuente Bautismal, Misa Cantada de Gloria y Comunión General.

Marzo 29 — Jueves Santo
8 a. m. Misa Solemne y Comunión General. Procesión al Santo Monumento. Continuación de la Adoración al Santísimo hasta la mañana del día siguiente.

ABRIL -- Domingo de Resurrección
6:30 a. m. 1.ª Misa y Santa Comunión.
8:30 a. m. 2.ª Misa Cantada.
3 p. m. Rosario y Bendición.
Suplico Generosas limosnas para el Santo Monumento y Semana Santa.
Margarita Ricardo, Cubana.

3 a 4 p. m. 1.ª Hora Santa.
10 a 11 p. m. 2.ª Hora Santa.

Marzo 30 — Viernes Santo
8 a. m. Sagrado Oficio, Adoración de la Santa Cruz y Procesión del Santo Monumento al Altar Mayor.

FALTA EL AGUA EN EL BARRIO SANTO TOMAS

LA QUEJA VA DIRIGIDA CONTRA LA MUNICIPALIDAD DE GUADALUPE, A QUIEN CORRESPONDE SUPLENIR DE AGUA A ESTE NUEVO CASERIO QUE CRECIO DE PRONTO A ORILLAS DE LA CIUDAD

Varios vecinos que vinieron a visitarnos nos dijeron que el agua falta día con día creándose un verdadero problema, pues no hay de donde traerla para suplir las necesidades diarias del caserío —

Arvos vecinos de un nuevo barrio de la capital que luego se llamó que creció un día a las orillas, como ahora se llama, ba-

rio de Santo Tomás, vinieron hoy a nuestras oficinas de redacción, a fin de quejarse de que ahí falta el agua día con día, creándose un verdadero problema desde luego que el agua es artículo vital no hay de donde sacarlo para las necesidades diarias del caserío.

10.251 PRISIONEROS EN DOS DIAS DE BATALLA CON EL TERCER EJERCITO NORTEAMERICANO, 23 JP — Se anuló una retirada general de alemanes en el frente del tercer ejército norteamericano del general Patton. En la mañana de hoy los norteamericanos hicieron un nuevo cruce del Rin entre los ríos

Main y Lahn. Al aumentar el número de tropas al este del Rin los tanques de Patton comenzaron nuevamente a avanzar, siendo que do columnas de la cuarta división blindada avanzaron seis kilómetros hacia el norte de Hanau. En seis días de operaciones al este del Rin los soldados de Patton han hecho 10.251 prisioneros.

La queja va enderezada contra la municipalidad de Guadalupe, a la que corresponde velar por este nuevo barrio.

Así pues, dejamos consignada la queja de estos vecinos, para lo que tenga a bien resolver la citada municipalidad, que nosotros esperamos que será favorablemente.

Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"

se va de tiempo hasta el 10 de abril próximo para que se vea el precio de confortabilidad.

San José, 26 de Marzo de 1945.

JUNTA DE DEFENSA ECONOMICA.

JUNTA DE DEFENSA ECONOMICA

AVISO AL PUBLICO

CON MOTIVO DE LA FIJACION DE PORCENTAJES DE GANANCIA PARA DETERMINAR LOS PRECIOS DE LAS TELAS ACORDADO POR ESTA JUNTA, CONFORME SE PUBLICA EN AVISO APARTE, ROGAMOS AL PUBLICO TOMAR NOTA DE QUE DE ESTA FECHA EN ADELANTE NUESTRO DEPARTAMENTO DE PRECIOS SEGUIRA AUTORIZANDO LOS PRECIOS DE VENTA DE TALES ARTICULOS MEDIANTE MUESTRAS DEBIDAMENTE CONTRAMARCADAS CON TARJETAS ADHERIDAS AL MUESTRARIO, QUE CADA TIENDA ESTA EN LA OBLIGACION DE MANTENER A LA VISTA DEL PUBLICO.

TALES PRECIOS ASI MARCADOS INDICARAN LOS PRECIOS MAXIMOS A LOS QUE DEBEN VENDERSE OTRAS TELAS DE IGUAL CATEGORIA, AUNQUE AUN NO ESTEN MARCADAS CON EL DISTINTIVO ANTES DICHO.

SE DARA PREFERENCIA DESDE HOY EN REVISAR Y MARCAR LOS PRECIOS DE LAS TELAS DE MAYOR CONSUMO POPULAR, COMO MANTAS, LIENZOS, COTINES Y ZARAZAS, ETC., ETC.

JUNTA DE DEFENSA ECONOMICA.

San José, 26 de Marzo de 1945.

ENTRAN los RUSOS al CORAZON de DANZIG

NUEVAMENTE ATACADA LA ISLA KYUSHU

NUEVA YORK, 28 UP — La radio de Tokio informó que 50 o 60 superfortalezas volantes norteamericanas atacaron nuevamente la parte norte de la isla de Kyushu a la medianoche del martes, unas 12 horas después del primer ataque. Según la agencia informativa Domei la misma zona fué atacada en ambas ocasiones.

TROPAS CHINAS DEFIENDEN LA PLAZA DE LUOHOROW

CHUNGKING, 28 UP — Se anunció oficialmente que las tropas chinas han lanzado ataques contraataques contra sus opositores japoneses que convergen sobre la plaza de Luohorow donde hoy está establecida una base aérea norteamericana. Se agrega que la división norteamericana está apoyada a las fuerzas terrestres.

NOMBRAMIENTO DE EMBAJADORES ITALIANOS EN ARGENTINA LATINA

ROMA, 28 UP — El gobierno italiano anunció los nombramientos de Gino Persico y Giuseppe Sapuppo para embajadores de Italia en Chile y Perú respectivamente, tras haber sido declarado Persico gratis. Se tiene entendido que los representantes diplomáticos de otros países latinoamericanos que rompió relaciones con Italia serán nombrados en breve.

7 EJERCITOS ALIADOS SE ENCUENTRAN AVANZANDO HACIA BERLIN

CUARTEL SUPREMO ALIA DO EN PARIS, 28 UP — Según ejércitos aliados se encuentran avanzando hacia Berlín y los observadores estiman que no está lejano el fin de la resistencia organizada alemana en el oeste de Europa. El tercer ejército norteamericano, el que más ha avanzado por el interior de Alemania, se ha aproximado a Nuremberg a 210 kilómetros dentro de Alemania desde las márgenes del Rin. En general las fuerzas nazis están destruidas mientras los aliados avanzan rápidamente conquistando una ciudad tras otra.

RECIBE COSTA RICA NOTIFICACION ARGENTINA DE LA DECLARACION DE GUERRA

BUENOS AIRES, 28 UP — El subsecretario de Relaciones Exteriores Ibarra García informó que se ha enviado una notificación oficial a todos los países sobre la declaración de guerra de Argentina a las potencias del eje. Se tiene entendido que la respuesta oficial a la Unión Panamericana la llevará en avión el señor Ernesto Uriburu.

HITLER YA NO TENDRA REFUGIO EN ARGENTINA

ROMA, 28 UP — Un documento diplomático italiano manifestado a la United Press que la declaración de guerra argentina contra el eje priva a Hitler y otros nazis de su último refugio en ultramar, salvo el Japón. Agregó que lo mismo se aplica a Mussolini.

TROPAS RUSAS ENTRAN EN DANZIG Y GYDNIA

LONDRES, 28 UP — Las últimas informaciones recibidas del frente ruso alemán expresan que las fuerzas soviéticas penetra-

ron en Danzig y Gdynia a la vez que sus puntas de lanza se sitúan a 50 o 55 kilómetros de Alkmar. Las radiomensuras alemanas volvieron a insistir en que en un momento u otro se producirá el gran saqueo ruso de el frente de Berlín.

OFICIALMENTE SE ANUNCIA EL DESEMBARCO EN LA ISLA CEBU

CUARTEL DEL GENERAL MAC ARTHUR, 28 UP — El general Mac Arthur anunció el desembarco de tropas del batallón ejército norteamericano en Cebu. Cebu es la parte central de las Filipinas. La isla de Cebu es la vigésima octava isla invadida por las tropas norteamericanas en las Filipinas. Esta ciudad con 1.5 millones de habitantes ya por los yanquis con las islas de Mindanao y Luzon los norteamericanos continúan sus avances frente a escasa resistencia.

HONDURAS CELEBRA LA DECLARACION DE GUERRA A ARGENTINA

TEGUCIGALPA, 28 UP — El canciller doctor Silverio Lamez expresó que Honduras declara de todo corazón la declaración de guerra a la Argentina por lo que el alto aporte del hermano país se agrega al bloque moral.

TVACUADA BERLIN DE MUJERES Y NIÑOS

LONDRES, 28 UP — La radio emisora de Berlín anunció esta mañana que debido a los intensos ataques aéreos aliados la capital alemana se está evacuando, particularmente de mujeres y niños hacia áreas menos expuestas.

LOS ALIADOS SE APODERARON DE 10 MANZANAS EN FRANKFURT

CON LOS NORTEAMERICANOS EN FRANKFURT, 28 UP — A las 2 p. m. de hoy la infantería se había apoderado de 10 manzanas de esta ciudad marchando por calles que muestran características de los bombarderos aliados. La resistencia alemana ha provenido primordialmente de los francotiradores emboscados entre los escombros y ruinas que en otras partes grupos aislados de fanáticos nazis mantienen intenso fuego de artillería contra el único puente sobre el río Main en manos de los aliados. A pesar de sus esfuerzos los alemanes no consigieron demolerlo permitiendo así a la infantería norteamericana pasar a través del mismo y marchar en abanico sobre la margen norte del río. Excepcionalmente la zona del puente la resistencia nazi era comparativamente débil, pues oficiales de la Wehrmacht habían abandonado Frankfurt hace cuatro días y desde entonces los soldados remanentes como los miembros de la Volkstrumf y trabajadores "importados" arrojaron la escoria dejando la ciudad en ruinas de un pequeño grupo de nazis bajo el gauleiter Sprenger. La caída de Frankfurt no puede tardar en producirse.

KESSERLING NO ACEPTO EL COMANDO DEL FRENTE OCCIDENTAL

PARIS, 28 UP — En círculos franceses circula con insistencia la información de que Kesserling se negó a asumir el comando en el frente occidental después de la conferencia de dos días con el estado mayor francés.

La Dirección General de Tránsito

En vista de las atribuciones que le concede el inciso g) del Artículo N° 97 del Reglamento de Tránsito.

AVISAS

Que a partir del primero de abril del año en curso, quedan de una sola vía, las siguientes calles y avenidas:

Calle 3ª.—De Avenida 3ª, a la Avenida 2ª, rumbo al sur.
Calle 5ª.—De la avenida 2ª, a la avenida 3ª, rumbo al norte.
Calle 10.—De la Avenida 3ª a Avenida 2, rumbo al sur.

San José, 15 de marzo de 1945.

Donato Yglesias R.,
Director General de Tránsito.

TOMADA LA ESTACION FERROVIARIA DE FRANKFURT

LONDRES, 28 UP — La agencia alemana DNB anunció que tropas de asalto norteamericanas habían penetrado hasta 4 millas de la estación ferroviaria de Frankfurt siendo que después de una feroz batalla se hicieron de los 14.400 metros habían sido ahuyentados.

COMO UNA ERUPCION VOLCANICA AVANZAN LOS ALIADOS

CON LOS BRITANICOS, 28 UP — Todo el frente occidental se mueve hacia el este con la fuerza de una erupción volcánica. Aunque las tropas británicas irrumpieron desde su cabeza de puente en el Rin registrando ganancias medias de 5 a 6 mil metros hacia el norte y diez mil metros hacia el este. Los canadienses se apoderaron de Vresien a cuatro kilómetros de Emmerich encontrando solo ligera oposición.

Log británicos se colocaron a un kilómetro y medio de Anhot

y entraron en Isselburg. Al este de Rees los paracaidistas alemanes de la séptima división presentan fuerte resistencia a las tropas escocesas que combaten para limpiar de enemigos los 53300 metros de esa zona. Avanzando desde el sur por el camino de Loochot la cuarta brigada blindada británica se ha colocado a tres kilómetros de Bocholt. Más hacia el este otros elementos británicos están ahora a 500 cinco kilómetros al suroriente de Borken. Aún más hacia el sur este tropas británicas se han colocado a 800 metros de Rastatt y se apoderaron de Eitel. Granadas británicas de la brigada blindada llegaron a Dorsten sobre el río Lippe donde se estableció una nueva unión con tropas del noveno ejército norteamericano.

SE COMBATE DENTRO DE FRANKFURT CON EL TERCER EJERCITO

NORTeamericano, 28 UP — Hoy se reveló oficialmente que la quinta división de infantería del tercer ejército del general Patton está combatiendo dentro de Frankfurt donde la principal resistencia alemana está representada por terrible bombardeo de artillería. Entre Frankfurt y Hanau la división norteamericana N° 90 cruzó el río Main y ha ganado 5 kilómetros en la mañana de hoy.

En la zona de Frankfurt la sexta división blindada se apoderó de 404 vagones de ferrocarril intactos y repletos de equipos alemanes subiendo a más de 100 el total de vagones de que se ha apoderado el ejército de Patton en seis días de operaciones al este del Rin.

El tercer ejército ha consolidado en fuerza sus cabezas de puente al sur de Coblenza que tienen ahora 30 kilómetros de largo y 27 de profundidad al este de Boppard. La división N° 87 avanzó cuatro kilómetros hacia el norte y ocupó ahora una extensión de 15 kilómetros a lo largo del río Lahh al este de Coblenza. Otras tropas norteamericanas han entraron en Katzenböden a 27 kilómetros al este de Boppard.

ATROPELLADA POR UN AUTOMOVIL LA NIÑITA VIRGINIA ROJAS

TAMBIEN, E NOTRO ACCIDENTE, FUE ALCANZADO POR UNA BICICLETA EL MENOR DE 7 AÑOS DE EDAD, ROGER SANABRIA. — EN LA AVENIDA CENTRAL, CHOCÓN EL TRANVIA NUMERO 14 Y EL CAMION NUMERO TREINTA

San José, marzo 28 de 1945
Sr. subsecretario de Estado en el despacho de Seguridad Pública S. D.

Me permito informar a usted, de las novedades habidas en esta dependencia durante las últimas 24 horas en el orden siguiente:

A las 7.40 horas en C. V. y Av. C, circulaba el automóvil placa placa 519 que conducía J. Zonski con rumbo al oeste y

al pasar por dicho lugar bajaba de la acera la niña Virginia Rojas siendo alcanzada por el automóvil, ocasionándole golpes leves.

A las 8 horas en Av. C. el tranvía N° 14 que manejaba Eduardo Ovarés Cisneros quien no atendió la señal de parada que le hizo el inspector de dicha equina, en momentos que venía en camión N° 30, pegando contra el camión atragandole el guardaluz izquierdo.

A las 18.30 horas en C. 18

Av. 8 la bicicleta, sin placa que guiaba Jorge Soto llevando en el maletero a un compañero llamado Miguel Angel Venegas, atravesó al menor Roger Sanabria, de 7 años de edad dejándolo herido en la calle, pues se derribó a la fuga.

Si las novedades que informo me suscribo del señor Subsecretario muy atto. y s. s.

DONATO YGLESIAS R.
Director general de tránsito

SUSPENDIDO el viaje de la Gimnástica A GUATEMALA

En la reunión celebrada anfier por la directiva de este club, se resolvió en suspender la visita que los alborjos habían proyectado a la hermana Mayor de Centro América

La directiva de la Sociedad Gimnástica Española ha decidido suspender el viaje que su primer equipo de futbol había proyectado a realizar a Guatemala, acordando a una gentí invitación que fué formulada por el N.º 10 del Club de Deportes de aquella república.

En la sesión celebrada por la directiva de este centro atlético, se tomó esta decisión, debido a los motivos que la produjeron, habiéndose dado a conocer la noticia.

RECIBE COSTA RICA NOTIFICACION OFICIAL DE LA DECLARATORIA DE GUERRA ARGENTINA

CUMPLEAÑOS DE UNA BELLA DAMA

El anuncio lo hace el Ministerio de Relaciones Exteriores, Ibarra García, al informar que se ha enviado una notificación oficial a todos los países sobre la declaración de guerra de Argentina a las potencias del Eje

Se tiene entendido que la respuesta oficial a la Unión Panamericana la llevará en avión el señor Ernesto Urburu

Informes que observamos esta mañana nos permiten tener en conocimiento de nuestros lectores que Costa Rica posiblemente ya ha recibido notificación oficial de la declaración de guerra de Argentina a las potencias del eje.

El anuncio lo hace el ministro de relaciones exteriores, Ibarra García al informar que se ha enviado notificación oficial a todos los países sobre la declaración de guerra.

Aunque que posiblemente la respuesta oficial a la Unión Panamericana la llevará en avión el señor Ernesto Urburu.

LOS INFANTILES DE LIBERTAD Y GUADALUPE JUGARÁN EL DOMINGO PROXIMO

EL ENCUENTRO HA SIDO DEDICADO A EMILIO CASTRILLO

Hemos recibido la siguiente comunicación:

Martes 27 de marzo, 1945. Sánchez, estimado amigo:

Por la presente me dirijo comunicándole los partidos que se efectuarán en la Sabana. Cancha de la Libertad, el domingo próximo.

A las 2 horas, jugarán los infantiles Libertad versus Guadalupe.

este juego será comodeempate y como homenaje a nuestro campeón de boxeo Emilio Castriello.

A las 10 de la mañana se efectuarán en seccional revaluada que le concede la tercera división de la Libertad al Oriente de la ciudad de Heredia. Este encuentro será dedicado al doctor Carlos Luis Arias y su hijo Carlitos Arias

NUMEROSAS FELICITACIONES RECIBE DON RODRIGO ACUÑA

Como compensación por sus desvelos en pro de la campaña por el Hospital Antituberculoso el estimado compañero nuestro don Rodrigo Acuña recibe gran cantidad de felicitaciones de todas partes del país.

En nuestro país, han estado, en algunos países, centenas de cartas y telegramas venidos de todos partes del país, y se felicita abundantemente a nuestro compañero de labores don Rodrigo Acuña por la nobleza y esfuerzo que ha puesto en la campaña por construcción de un Hospital Antituberculoso.

Entre esas felicitaciones, las hay de numerosos enfermos que han seguido paso a paso en pro

puración desinteresada del joven Acuña.

A todas esas felicitaciones, agregamos las nuestras, muy sentidas y sinceras, ya que, hemos visto como, día a día, don Rodrigo es visitado por los mismos enfermos en estas nuestras propias oficinas, lo que indica hasta qué punto se ha considerado una labor que trató de pasar desapercibida.



Dona LETICIA GEI DE CALDERON GUARDIA

Hoy estara de gala en ocasión de festejar su cumpleaños, la bella y encantadora señora dona Leticia Gei de Calderon Guardia, esposa de don Francisco Calderon Guardia. Bien podrá dedicarse a la gentil y hermosa dama los preciosos versos de Gutiérrez De Cetina elogiando unos soñadores ojos negros que son más bien un poema y los que tienen el mismo fulgor de las lagos de la Fontana de Venecia. Cabellera negra igual que la de una reina mora y tez macarada digna de ser llevada al lienzo del artista famoso. Hoy **ULTIMA HORA** le ofrenda plectesía galante y le ha de llevar un bucaro de flores y de perfumadas rosas como símbolo de cariño, de admiración y de respeto.

NOQUEADO JOHNNY DENSON

SAN ANTONIO TEXAS 28. UP. Arturo Godoy venció anoche por k. o. a Johnny Denson de Indianapolis en el 5 round, de un encuentro celebrado en el Stadium Municipal de San Antonio. Cincuenta mil quinientos fanáticos presenciaron la pelea.

CONFERENCIAN EL PAPA Y FLYNN ROMA, 28 UP.—El Papa recibió en audiencia al representante personal de Roosevelt, Edward Flynn con quien conversó por espacio de cuarenta minutos.

EL SEÑOR DIRECTOR DEL LICEO NOCTURNO DOMINGO F. SARMIENTO NO TIENE RAZON PARA OBJETAR LA OPINION SOCIAL DE SUS ALUMNOS

Señor Director de **ULTIMA HORA** Querido amigo: Muy señor nuestro. Por encargo de compañeros del Liceo Nocturno Domingo F. Sarmiento, me dirijo a usted, alegando como motivo de la objeción que hace el señor director con Frío Rodríguez, a nuestra libre expresión de pensamiento.

La comunicación de los jóvenes, se sentí insatisfecho del Liceo, dirigiendo al Consejo de la República, una vez firmada por un buen grupo de estudiantes, respaldados por el actual y es tan clara, que no da pie para ninguna objeción, por lo tanto, que nosotros no la hemos hecho en nombre de la Dirección de la Dirección, sino de nosotros mismos, y haciendo responsablemente, es una medida indispensable de que había el señor Director.

No podemos menos de sorprendernos de esa objeción cuando en todos los países de América, los alumnos antifascistas se dirigen en igual forma a los Representantes de la Democracia, sin que los directores de los colegios hagan objeciones, toda vez que se entiende, que los firmantes son los únicos responsables.

Regamos a usted se sirva dar publicidad a la presente y quedamos atentamente, s. s. Por los firmantes,

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO

AVISO AL PUBLICO

Durante la Semana Santa se correrán trenes de excursión a Puntarenas, siguiendo las mismas condiciones establecidas para estos servicios y de acuerdo con el siguiente orden:

Saldrán de San José:
MIERCOLES Y JUEVES SANTO, A LAS 15 HS.

De Puntarenas regresarán:
SABADO SANTO Y DOMINGO DE PASCUA, A LAS 17 HS.

Como de costumbre el Sábado Santo se correrá el tren de excursión a las 15 horas.

Los tickets de excursión del Miércoles y Jueves Santo, serán válidos para regresar en cualquiera de los trenes de excursión del Sábado Santo y Domingo de Pascua.

Próspero Guardia,
ADMINISTRADOR GENERAL.

San José, marzo 6 de 1945.

LIBERTO MARTIN CARRASCO

INTENTO LANZARSE DEL PUENTE DEL RIO TORRES

Señor Director del Vespertino
ULTIMA HORA
S. D.

Tengo el agrado de poner en su conocimiento las novedades habidas durante las últimas veinticuatro horas, que resumo en la forma siguiente:

DETENIDOS POR EBRIEDAD
Emiliano Heredia Carazo, Carlos Alberto Lizano Calderón, Juan Rafael Cármones y. sp., Ramón Montero Carballo, Amado Solís Palma, Segundo Pastran, Tercero, Mardoqueo García Chaves, José Antonio Aguilera Mora, Noemí Flores Ríos, Miguel Madridal.

DETENIDOS A LA ORDEN DE LA INVESTIGACION
Alfredo Valle R., William Vargas Chaves, Francisco Reyes Mora, Arturo Lara Ramirez, Rafael Angel Salazar Arley.

Mañana: El imponente espectáculo religioso en español: **JESUS DE NAZARETH**
Próximo Sábado: Positivamente de Domingo... y entre las mejores! **TODO UN HOMBRE** con Francisco Petrone. Una joya argentina.

Próximo domingo: La película que todos quieren ver desde que se anunció por primera vez! **LOS HIJOS DE DON VENANCIO**, con Joaquín Pardavé, en su mejor caracterización y los magos del balón: Cazador, y los tíos Hitt y Zedón.

EL CIRCUITO RAVENTOS PRESENTA HOY:

RAVENTOS
A las 3, 7 y 8.45 — 1.05

Betty Grable, en **LA PREFERIDA**

CAPITOLIO
A las 7 y 8.45 — 0.60

LO QUE SUS HIJOS DEBEN SABER
Prohibida para niños menores de doce años

AMERICA
A las 7 y 8.45 — 0.80

José Cibrián, en **JESUS DE NAZARETH**

ADELA
A las 7 y 8.45 — 0.60

Monty Woolley, en **QUE LUNA DE MIEL**

CASTRO
A las 7.30 — 0.40

Michael Redgrave, en **HIJOS DE LMAR**

CARMEN SANDI ZAMORA, FUE SORPRENDIDA AYER POR EL INSPECTOR DE TRANSITO RICARDO SALAS SEGURA CUANDO INTENTABA LANZARSE DESDE EL PUENTE DEL RIO TORRES.

La muchacha se había acostado sobre la barandael puente cuando fué agarrada por el apurado inspector, intentando ella desahisarse para lanzarse al abismo. — La policía detuvo ayer a 26 sujetos, 11 por ebriedad, 5 a la orden de investigación y diez por faltas mayores, entre las que se cuentan juegos prohibidos, inmoralidad, agresiones y robos. Otras novedades del boletín de policía de hoy, indica que un vigilante fué agredido por un sujeto que intentó desarmarlo

DETENIDOS POR OTRAS FALTAS
José Secades Arendt, El Año González y Rolando Barrantes Prado, traidos de la Pulpería La Castellana, por haberlos sorprendido jugando naipes dentro de la misma. Jorge Guzmán único apellidado por hurto de una carretilla de manenos, valorada en 25 colones en perjuicio de la señora Evelyn Zamora de Morales, Carmen Sandi Zamora, traída del Barrio Yglesias Flores, por haberla sorprendido el inspector de tránsito Ricardo Salas Segura, al intentar lanzarse desde el puente sobre el Río Torres. Segura manifestó haberla encontrado acostada sobre la barandilla del mismo y que cuando él iba a sostenerle intentó dejarse ir al fondo del Río. Franklin Sánchez Quesada, a la orden de Celm Ramos García, quien se queja de haberlo agredido a botelladas por la

causa lesionándole los ojos. Manuel Secades Trepal por estar profiriendo palabras inmorales en el Teatro Falque ante varias señoras y además causar molestias al señor Fernando Calvo Leandero estando con su señora. Salvador Madrida Marzariaga, por ebriedad y escándalo en la vía pública. — Juan de Dios Guillén Aguilar, por ebriedad y escándalo en la vía pública. José Bonilla González, traidor del Barrio del Corazón de Jesús, por irrespeto a la autoridad.

PARTES DE RONDAS
Trenes del Atlántico.
Sin novedad.
Trenes del Pacífico.
Llegaron dos enfermos, Adelina Delgado, Juan Rojas Guzmán.

DEFUNCIONES
Señorita Laura Garbaino, de 40 años de edad, fué atendida por el

doctor Poveda. Niño, Virgilio Cuervo Carvajal, de 13 meses de edad víctima del fallecimiento del hospital gastro enteritis.

OTRAS NOVEDADES
A las 10 y 30 horas, en calle 10 avenida central el vehículo número 684 dió un golpe al catrén número 374 sin haber daños de importancia.
A las 14 y 45 horas dió un resaca el número 1827 al N° 1561 saliendo ambos dañados en los guardabarridos delanteros.

De Calle 8 avenida tercera fué trasladada al Asilo Chigüi una demente.
En el Hospital se encuentran internados un inspector y tres policías y además 15 reos hospitalizados en diferentes salones.

Lezmes Hernández, fué citado a presentarse a la agencia principal de policía judicial, por cuanto tra

DOS TERREMOTOS EN LA AMERICA DEL SUR

Anuncia el New York Science Magazine dos terremotos para la América del Sur y una tempestad sísmica en Centro América Frios intensos y recios temporales después de medio año para el Caribe y la América Central y dos nuevos ciclones Asimismo se producirá un fenómeno que puede compararse a un cataclismo hacia el centro del Pacífico

El New York Science Magazine, en su último número, trae pronósticos de carácter científico para el año que corre y que pueden resumirse así:
Dos terremotos en la América del Sur y una tempestad sísmica en Centro América.
Frios intensos y recios temporales después de medio año para

el Caribe y la América Central y dos nuevos ciclones.
Asimismo se producirá un fenómeno de carácter trascendente, que puede compararse a un cataclismo hacia el centro del Pacífico.
En las islas antillas se registraron 22 movimientos sísmicos de carácter violento y tres en la zona de Turquía.

Bellisimas resultaran las tradicionales procesiones de la Semana Santa en esta capital bajo la dirección de doña Felicia Montealegre de Valenzuela NUMEROSAS SEÑORITAS Y NIÑOS TOMARAN PARTE EN ELLAS

Imponentes y bellisimas resultaron las tradicionales procesiones de la Semana Santa en esta capital bajo la dirección de la gentil dama doña Felicia Montealegre de Valenzuela, que nos ruega les avisemos a todas las personas participantes que se reunirán con ella en su residencia, frente al Teatro Moderno.
Actuará como verónica María Felicia Cruz, María Virginia Salas la Samaritano, Rita María Phi

lips la Magdalena; Carmen Seic Salomé; María Marta Monte de Oca, Angel de la Confortación Palabras M^{ra} Cecilia Taza, Cecilia Picado, Sopa Picado Sotela, Nena D'Avanzo, Grace Monge, Florita Rohmster Montealegre, Margarita María Rodríguez, Apóstoles: Juan Rafael Ramirez, Jorge Solalho, Ricardo Alberto Moreno, Carlos Alberto Rojas, Pachito De la Espinella, Alvaro Quezada, Mario Cruz, José Antonio

CONSIDERABLE
Viene de la pag. UNO

comerciales, y agrícolas. El público, según hemos podido darnos cuenta, ha tomado con gran simpatía el gesto de la Compañía Taca de Costa Rica, que será muy beneficioso para los costarricenses.
En esta misma edición publicamos el detalle completo de las nuevas tarifas y de los servicios intensificados de la Taca.

ULTIMA HORA felicita a su colega su mérito y obra.

tó de desarmar a la policía de servicio en calle 8ª y 10 primeras partes.

EL SERVICIO DEL AEROPUERTO
Sin novedad.
EL SERVICIO DE TEATROS
Sin novedad.
EL SERVICIO DISCIPLINARIO
El acostumbrado.
De usted atentamente
Alfredo GUTIERREZ D.
Comandante del Cuartel de la policía nacional.

Muy pronto: "Tres Días de Vida", con Errol Flynn. "El Diario de una Mujer", en Español, con Sofía Álvarez. "Pop Queen Doblar las Campanas", un technicolor, con Gary Cooper. "Entre la Rubia y la Morena", con Alice Faye y Carmen Miranda.

Mañana, Jueves Santo, Palace Variedades Ideal, CHACHITA la genial estrella infantil, en: "LA PEQUEÑA MADRECITA", Super colosal éxito mexicano, en ESPAÑOL.

Próximo Sábado de Gloria! "PESA DILIA", Colosal estreno de emoción.

Próximo domingo, PALACE Variedades, Moderno, Ideal, Spencer Tracy e Irene Dunne, en uno de los más sensacionales espectáculos Metro: "DOS EN EL CIELO"

Hoy, Miércoles, 28 de Marzo

PALACE
A las 3, 7 y 9 — 1.05
Ultimo día. Ultimas exhibiciones:
LA LUZ QUE AGONIZA
Véala hoy por última vez

VARIEDADES
A las 3, 7 y 8.45 — 0.60
A petición
CRUEL DESTINO
por María Antonieta Pons

MODERNO
A las 3, 7 y 8.45 — 0.55
LAS RUBIAS DE ANDY HARDY

IDEAL
A las 7 y 8.45 — 0.40
LA LUNA Y SEIS PENIQUES

LIBANO
A las 7 y 8.45 — 0.55
En Español
EL AMOR DE LOS AMORES

KEITH
A las 6.30 y 8 — 0.40
YOLANDO HACIA RIO
Exitazo musical enorme!

Pronto: La maravilla del año: "SAPO, HISTORIA DE UNA PASION", Mecha Ortiz y Roberto Escalada. Una película inolvidable

Para Estados Unidos

Para los Estados Unidos de Nort América sale a estudiar medicina el joven don Faustino Toca hijo de don Carlos Toca y de su estimada señora esposa doña Matilde Cortés de Tansi. El joven viajero ha radicado últimamente en Queens y ahora se trasladará a los Estados Unidos de Nort América. U.T.M.A. HORA le adelanta sus cordiales saludos de despedida, deseándole un feliz viaje y muchos éxitos en su carrera profesional.

Servicio Cablegráfico
— de la —
de la "UNITED PRESS"

LA CAJA COSTARRICENSE DE SEGURO SOCIAL
AVISA
QUE POR MOTIVO DE LA SEMANA SANTA LA POLICLINICA PERMANECERA CERRADA DURANTE LOS DIAS JUEVES, VIERNES Y SABADO SANTO SALVO PARA LOS CASOS DE EMERGENCIA